

1 小中合同文化祭「カルチャーフェスタ（CF）」が行なわれました！

10月22日（日）に初めての小中合同の文化祭が行なわれました。台風21号接近で開催自体も危ぶまれる中、多数のご来賓・保護者の方々にご観覧いただきました。児童生徒による「劇」が中心となりましたが、児童の歌や太鼓あり、生徒の合唱・弁論ありで多彩なプログラムでした。短期間で素晴らしいものに仕上げることができました。ここに改めましてお礼申し上げます。



文化祭のメインの一つであった中学生全員による「劇（夢から醒めた夢）」は、普段教室では見せない新たな一面を見せてくれました。「よく長い台詞を覚えたものだ」「あんなに表現力があるとは思わなかった」こんな声があちらこちらから聞こえてきました。中には、内容に感動され涙を流されている保護者もいらっしゃいました。

2 都北音楽大会が行なわれました！

10月31日（火）に総合文化センターにて開催されました。本校は毎年、夏尾中学校と合同で参加しております。「おおシャンゼリゼ」と「美女と野獣」を合唱・合奏してくれました。他校に比べ少ない人数でしたが、堂々と発表してくれました。

3 県民一斉防災行動訓練「みやざきシェイクアウト」を行ないました！

11月1日（水）午前10時に震度7の地震が発生したという想定で実施しました。ワンドロップ「まず低く身をかがめ」ツーカーバー「机に潜るなどして頭を守り」スリーホールドオン「1分間、揺れが収まるまで動かない」行動を実際に行ないました。

4 今、学校では・・・

【 生徒会役員選挙 】

11月16日（木）に次期生徒会役員を選ぶ選挙が行なわれます。現2年生を中心とした生徒会役員スタッフが決定します。

【 期末テスト 】

11月27日（月）から3日間にわたって行なわれます。テスト範囲が広がりますので、計画的な取組で対応しましょう。